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Un tour du monde 
en musique de chambre

EN VILLE • P15 

Ouverture du Bistrot 
Blossom en bord de Seine

ACTUS • P3

La mairie réunit l’ensemble 
des associations

Destination Vernon
L’ÉTÉ EN FORME OLYMPIQUE !
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ACTUALITÉS

Le maire, François Ouzilleau, était présent pour échanger avec les responsables associatifs.

Associations
DES PREMIÈRES ASSISES 

POUR RENFORCER LE DIALOGUE
Vernon compte 471 associations sur son territoire. Une richesse qui s’exprime dans 
tous les domaines. Pour les épauler davantage, la municipalité a lancé des grandes 

assises associatives à l’Espace Philippe-Auguste en juin dernier.

Grâce à elles, vous pou-
vez faire du football ou du 
théâtre, apprendre le yoga 

et les claquettes, être aidé(e) en cas 
de coup dur ou assister à un festi-
val de rock à Vernonnet. Chaque 
Vernonnais(e) compte, au moins, 
une association dans son quoti-
dien. « La richesse du tissu asso-
ciatif concourt à la qualité de vie à 
Vernon », affirme Léocadie Zinsou, 
maire-adjointe en charge de la vie 
associative, « pour le soutenir au 
maximum, nous avions besoin de 

rencontrer à nouveau l’ensemble 
de ses acteurs, d’où l’idée d’orga-

niser de grandes assises. » Les 15 
et 22 juin, les associations œuvrant 
pour la culture, le social et le cadre 
de vie étaient donc invitées à trois 

demi-journées d’échanges. « Cet 
événement a permis de créer de 
nouvelles dynamiques entre la ville 
et les associations, mais également 
entre les assos elles-mêmes  !  » 
Les assises reprendront le 21 sep-
tembre prochain avec une session 
dédiée aux sports. Les remarques 
des associations seront ensuite 
analysées par la municipalité afin 
de prendre les  mesures adéquates. 
Le maire les réunira à nouveau en 
décembre afin de présenter une 
restitution de ces assises. 

LA RICHESSE 
DU TISSU ASSOCIATIF 
CONCOURT À LA QUALITÉ 
DE VIE À VERNON.
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ACTUALITÉS

propositions sur 121 
de Vernon Mérite 
Toujours Mieux ! 

réalisées ou en cours

observatoiredesengagements.com

Le pont médiéval
ouvre au public !

La pose du garde-corps permet de sécuriser l’accès du public.

SIMPLIFIER 
LES DÉMARCHES 
POUR LES BÉNÉVOLES 
DES ASSOCIATIONS 
PROPOSITION N°92

85

Être bénévole dans une association 
prend du temps. Alors autant être 
efficace ! Tel est le raisonnement de 
la municipalité. Celle-ci a donc facilité 
l’inscription des bénévoles souhaitant 
donner du temps pour une association. 
Parallèlement, elle a aussi créé la 
réserve citoyenne afin de proposer aux 
habitants d’œuvrer au bénéfice de la 
commune.

Vernonnet dispose d’un nou-
veau point de vue pour 
admirer la Seine. Et non 

des moindres, puisqu’il s’agit de 
l ’emblémat ique 
pont où se situe le 
Vieux Moulin, sym-
bole de Vernon. Le 
27 juin, un garde-
corps en fer forgé 
a été posé sur l’ho-
norable monument 
afin de rendre possible l’accès au 
public. « Cette dernière intervention 
couronne plusieurs années d’enga-
gement en vue de restaurer ce pont 
vieux de 700 ans et de le rendre 
accessible aux Vernonnais », se 

réjouit Nicole Balmary, maire-ad-
jointe en charge de la culture et du 
patrimoine. Entre 2019 et 2021, le 
monument avait subi une cure de 

jouvence lors d’un 
chantier mobilisant 
plus de 500 000 €, 
dont 80% financés 
par le Département. 
« Après une phase 
d e  d i a g n o s t i c , 
cer taines pierres 

avaient été remplacées à l’iden-
tique, le tout dans le strict respect 
du patrimoine », ajoute l’élue. 
L’ouverture du pont au public a tout 
pour en faire un des panoramas les 
plus prisés de Vernon ! 

« CETTE DERNIÈRE 
INTERVENTION A PERMIS 
DE RENDRE LE MONUMENT 
AUX VERNONNAIS.
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SENIORS, DEVENEZ 
CONSEILLER(E) !

TRAVAUX PUBLICS : 
ENCORE UN TROPHÉE POUR VERNON !

LA VILLE ENCOURAGE 
LA PRATIQUE DE L’ATHLÉTISME

A la veille des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris, la municipalité a signé une 
convention avec la Fédération Française d’Athlétisme, le Comité d’Athlétisme de l’Eure et le 
SPN Vernon. Ce partenariat, entériné le 18 juin au gymnase du Grévarin, a pour objectif 
de soutenir la pratique de cette discipline sur notre territoire. Par ce document, la ville de 
Vernon s’engage à appuyer ces structures dans leurs efforts en faveur du sport pour tou(te)s 
et du développement de la santé et de l’inclusion sociale par l’activité physique. 

Le 18 juin dernier, Vernon était couronnée 
de la Victoire de l’Investissement Local 
par la Fédération Régionale des Travaux 
Publics de Normandie (FRTPN). Ce prix, reçu 
par Marie-Christine Ginestière, conseillère 
municipale déléguée, récompense 
l’ambitieuse rénovation du cœur de ville 
portée par la municipalité depuis 2019. 
Ce n’est, d’ailleurs, pas la première fois 
que Vernon rafle un trophée lors de la 
compétition. En 2021, la FRTPN lui décernait 
déjà une Victoire pour la requalification de 
la friche de la Fonderie, transformée en 
grand parc naturel urbain. 

Le conseil des aînés sera renouvelé 
à l’automne prochain. Cette instance 
clef de la participation citoyenne 
vernonnaise représente, en quelque 
sorte, le pendant « senior » du 
conseil municipal des enfants (CME). 
Y siègent une quinzaine d’aînés, 
élus par leurs pairs, ainsi que trois 
représentants d’associations et deux 
professionnels travaillant auprès des 
personnes âgées. En vue de l’élection 
prochaine, fixée au 15 novembre, 
toute personne retraitée de plus 
de 65 ans habitant Vernon peut se 
déclarer candidate. Le dépôt des 
candidatures doit avoir lieu avant le 
30 juillet prochain par le biais du 
formulaire à télécharger sur le site de 
la ville : vernon27.fr (ou à l’accueil 
de la mairie). Le conseil des aînés 
permet de recueillir l’avis des seniors 
sur des domaines variés et de faire 
bénéficier Vernon de leur expérience.
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ACTUALITÉS

CANICULE : LE CCAS 
PREND SOIN DE VOUS

Infos
travaux

Le chantier Cœur de Ville 
débute rue aux Huiliers

Les travaux de requalification du 
centre-ville entrent dans une nouvelle 
phase avec le chantier de la rue aux 
Huiliers. Débuté le 1er juillet, celui-ci 
devrait durer jusqu’à fin octobre 
maximum, hors conditions 
météorologiques exceptionnelles ou 
découvertes archéologiques.

L’équipe éducative envisage de faire la classe en plein air pendant les beaux jours.

Jardin 
pédagogique 
VIVE L’ÉCOLE 

BUISSONNIÈRE !
Le centre communal d’action sociale 
(CCAS) dispose d’un registre des personnes 
vulnérables et isolées à contacter en cas 
d’événements exceptionnels comme la 
canicule. Ce dispositif s’adresse aux plus de 
65 ans, aux plus de 60 ans inaptes au travail 
et aux personnes en situation de handicap.
Il est possible de s’y inscrire tout au long de 
l’année en mairie, au CCAS, dans les centres 
sociaux ou en ligne. Infos : 02 32 64 38 19.

En effet, le terrain, qui abritait 
auparavant un logement de fonc-
tion, appartient à la ville qui le 
prête désormais à titre gracieux. 

Seine Normandie Agglomération 
(SNA) a également contribué à 
cette belle réussite en fournissant 
10 arbres fruitiers aux écoliers. 
Grâce à ce jardin, les enfants res-
pirent entre deux cours en classe !

Le 24 mai dernier, l’école élé-
mentaire Maxime Marchand 
a officiellement inauguré son 

jardin pédagogique. Situé dans 
une parcelle attenante à l’éta-
blissement, le terrain de 851 m² 
permettra aux élèves de jardiner, 
de récolter des fruits et d’en ap-
prendre davantage sur la nature 
et le développement durable, des 
thématiques inscrites aujourd’hui 
au programme scolaire. « Ce pro-
jet est le fruit d’une collaboration 
entre la municipalité, l’Education 
nationale et l’association des pa-
rents d’élèves », se réjouit le maire, 
François Ouzilleau, présent lors 
de la cérémonie d’inauguration. 

CE JARDIN EST LE FRUIT 
D’UNE COLLABORATION ENTRE 
LA MAIRIE ET L’ÉCOLE.



GRANDANGLE

Vernon tout feu tout flamme !
Le passage de la flamme olympique, samedi 6 juillet, a embrasé une foule de 21 000 personnes venue assister 
à cet événement unique. Devant les spectateurs émus, la flamme a traversé Vernon, portée par une vingtaine 
de relayeurs, avant que l’escrimeuse Astrid Guyart n’allume le chaudron lors d’une cérémonie mémorable.
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F    CUS

Destination Vernon
LES TOURELLES AU CŒUR DES JEUX
L’édition 2024 de Destination Vernon vous emmène au cœur des Jeux Olympiques 

et Paralympiques (JOP). Labellisée Club 2024, la municipalité offre une retransmission 
live des épreuves. Sans oublier les animations sportives et culturelles gratuites !

Que vous soyez un afficionado de l’ath-
létisme, du rugby à 7, du water-polo ou 
un simple sportif du dimanche, Destination 
Vernon va vous transformer en supporter ! 
Le programme d’activités estivales pro-

posé par la municipalité entend bien faire de cet été 
olympique une grande fête populaire. Et puisque, pour 
la première fois depuis un siècle, les Jeux Olympiques 
et Paralympiques d’été se déroulent dans notre pays, 
tout commencera lors de la fête nationale ! Comme 
chaque année, celle-ci sera célébrée le soir du 13 juillet 
avec l’emblématique spectacle pyrotechnique préparé 

par la grande maison Ruggieri. Vous l’aurez deviné, 
les artificiers ont travaillé sur un thème précis : les JOP. 
La soirée battra son plein à partir de 20h sur l’esplanade 
Jean-Claude Asphe, animée par deux DJs chevronnés, 
Psycho et SoF, ce dernier ayant fait l’objet d’une inter-
view dans l’avant-dernier numéro de votre magazine 
préféré. « Tous les étés, Destination Vernon permet à 
chacun de profiter des vacances sans avoir à quitter 
notre commune, laquelle devient une vraie station 
balnéaire ! », se réjouit François Ouzilleau, le maire. 
La recette du succès reste inchangée avec un mois 
d’activités entièrement gratuites. Retrouvez donc les 
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Repères

1 mois d’activités sportives et culturelles 
gratuites dans les différents quartiers.

17 jours de retransmission en direct des Jeux 
dans une ambiance festive aux Tourelles. 

Les temps forts

Samedi 13 juillet
Spectacle pyrotechnique 
•A partir de 20h : DJ-sets sur l’esplanade Jean-Claude 
Asphe, food-trucks et buvette.

•23h : spectacle pyrotechnique tiré depuis Vernonnet.

Du 26 juillet au 11 août
Club 2024
Retransmission sur grand écran des JOP 
au parc des Tourelles, animations, food-trucks et buvette.

•Le lundi, mardi, mercredi, dimanche : 15h/21h.

•Le jeudi, vendredi, samedi : 15h/22h30.

Du 13 juillet au 11 août
Destination Vernon
•Samedi 20 juillet 14h/22h : 
Soirée festive des quartiers (parking résidence Blanchères).

•Jeudi 25 juillet à 22h : 
Cinéma en plein air « Invictus » (vallon Saint-Michel).

•Samedi 3 août à 19h30 : 
Concert « The Rockin Chair Blues » (esplanade J.-C. Asphe).

•Du 29 juillet au 2 août 14h30/17h30 : 
Initiation au kayak (parc des Tourelles).

•Du 5 au 9 août et du 12 au 16 août 14h/18h :  
Initiation au basket (place du vieux-René).

•18 et 25 juillet, 1er et 8 août 18h30/21h30 :  
Initiation au volley (stade de Vernonnet).

•Chaque mercredi et samedi : 
« Artistes en Herbe » au Musée (payant). 

Programme complet sur vernon27.fr

initiations au kayak, au volley, au basket, le cinéma en 
plein air ou la musique ! « Cette année, Destination 
Vernon se déroulera principalement à Vernonnet et 
dans le quartier des Valmeux-Boutardes-Blanchères 
afin que tout le monde puisse en profiter, au-delà  du 
cœur de ville ! »

Suivez les Jeux sur écran géant
En effet, l’épicentre de cette édition 2024 se situe rive 
droite, au parc des Tourelles. C’est là, en bord de Seine, 
que la ville retransmettra en live les Jeux Olympiques 
et Paralympiques. « Nous avons eu l’honneur d’être 
labellisés Club 2024 par le Comité d’Organisation, 
nous ne sommes que deux dans l’Eure ! », se félicite le 
maire. Cette distinction permet à Vernon l’installation 
d’une « fan-zone » avec écran géant, animée par de 
nombreuses activités Paris 2024. Les habitants pourront, 
le temps des JOP, se retrouver quotidiennement dans 
une ambiance guinguette afin de regarder les épreuves, 
se restaurer et participer à des quizz, des initiations 
ou des soirées musicales. Alors soyez au rendez-vous 
pour, on l’espère, une pluie de médailles tricolores !

NOUS NE SOMMES QUE DEUX VILLES EUROISES 
À AVOIR OBTENU LE LABEL CLUB 2024. 
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RENCONTRE

Nicolas 
Hombert
BÉNÉVOLE AUX JEUX 
OLYMPIQUES ET 
PARALYMPIQUES

Parlez-nous de votre 
passion pour le sport ?
J’ai découvert le handball quand 
j’étais tout petit. J’ai arrêté lors de 
mes études, avant de revenir ici et ça 
fait 15 ans que je joue au SMV. J’y 
suis aussi bénévole depuis presque 
10 ans : j’accompagne les équipes 
à l’extérieur, je fais les tables de 
marque, j’aide à la buvette, etc. C’est 
un peu comme une famille. Cet esprit 
de camaraderie m’a toujours plu. J’ai 
toujours aimé le sport, j’ai toujours 
regardé les JO et les grandes com-
pétitions à la télé, donc c’était la suite 
logique d’être bénévole pour Paris 
2024. J’avais vraiment envie d’y 
être. J’ai pas mal stressé parce que 
j’ai été pris dans les derniers jours 
avant la clôture ! Quand la réponse 
est arrivée, j’étais très fier.

Quel sera votre rôle 
lors des Jeux ?
Je serai mobilisé sur les deux se-
maines des Jeux Olympiques, puis les 
week-ends des Jeux Paralympiques, 
en tant que chauffeur. Ma mission 

sera essentiellement de conduire des 
membres du Comité international 
olympique, des partenaires des Jeux, 

des anciens athlètes, vers les sites de 
compétition où ils désirent se rendre. 
Ce sera similaire à ce que je peux 
faire au SMV.

Que ressentez-vous 
à quelques semaines de 
l’événement ?
La pression et l’émulation com-
mencent à monter ! J’ai hâte d’y être 
et d’apporter ma pierre à l’édifice. 
C’est probablement la seule fois de 
ma vie que j’ai cette occasion, je vais 
participer, d’une certaine manière, 
à des Jeux olympiques en France, 
c’est unique ! En tant que bénévole, 
on donne de son temps parce qu’on 
est passionné, pour soi, et aussi pour 
les autres. J’espère que l’on va vivre 
de grands moments et que l’on se 
souviendra longtemps de ces Jeux.

Fidèle bénévole du 
SMV, Nicolas Hombert, 
38 ans, va également 
donner de son temps lors 
des Jeux Olympiques 
et Paralympiques. Un 
événement qu’il n’aurait 
raté sous aucun prétexte.

PARTICIPER, 
D’UNE CERTAINE MANIÈRE, 
À DES JEUX OLYMPIQUES, 
C’EST UNIQUE !
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CULTURE & LOISIRS

Musique de Chambre en Normandie
UN VOYAGE AUTOUR 
DU MONDE EN MUSIQUE

Le festival réunit plusieurs générations de musiciens dans différents lieux autour de Vernon.

A l’occasion des 
Jeux Olympiques et 
Paralympiques de Paris, 
l’édition 2024 du festival 
Musique de Chambre en 
Normandie visite les cinq 
continents du 22 au 31 août. 

Comme le sport, la musique 
classique est internationale. 
Sous toutes les latitudes, elle 

a son public, ses virtuoses et ses 
jeunes prodiges. Depuis plus de 
vingt ans, le célèbre violoncelliste 
Michel Strauss les réunit dans la 
région de Vernon à l’occasion du 
festival Musique de Chambre en 
Normandie (auparavant baptisé 
Musique de Chambre à Giverny). 
« Cette édition se déroule entre les 
Jeux Olympiques et Paralympiques, 
nous avons donc préparé une pro-
grammation très internationale dans 
une ambiance fraternelle », sou-
ligne le musicien, « d’habitude nous 
consacrons un seul de nos concerts 
à un pays spécifique, cette année 
c’est l’ensemble du festival qui sera 
constitué d’escales aux quatre coins 
du globe. » Cette ouverture aux mu-
siques venues d’ailleurs fait souffler 
un vent d’humanité et de partage sur 
l’événement. Parmi les étapes de ce 
tour du monde, la Palestine, samedi 
24 août à l’église de Giverny. « Il y 
a deux mois, j’étais en Israël et dans 

les territoires occupés, j’ai essayé 
d’apporter ce que je pouvais d’un 
côté comme de l’autre », explique 
M. Strauss, « malgré la situation 

actuelle, il y a des gens, notamment 
des enfants, qui continuent de jouer 
et d’apprendre le violoncelle. » A 
l’occasion de ce concert, le public 
pourra découvrir des airs de ney 
(flute orientale) ou des œuvres 
de compositeurs arabes comme 
Marcel Khalifé, Riad Al Sunbati 

ou Jiries Boulata. Palestine, Israël, 
mais également Chine, Ukraine ou 
Sénégal, plus d’une dizaine de na-
tionalités seront représentées parmi 
les interprètes. Ils emmèneront le 
public en Asie (29 août), sur les 
routes du flamenco (25 août) ou aux 
frontières du jazz (28 août). « Notre 
concert d’ouverture commémo-
rera les 80 ans de la libération de 
Vernon par des œuvres de Poulenc, 
Chostakovitch et Benjamin Britten », 
ajoute Michel Strauss. Une façon 
de célébrer la paix et l’unité, tout 
comme l’amitié, le respect et l’excel-
lence, des valeurs olympiques qui 
correspondent parfaitement à celles 
du festival. 

Æ Infos : festival-mdcen.fr

LES DOUZE CONCERTS 
DU FESTIVAL SERONT 
AUTANT D’ESCALES 
AUTOUR DU GLOBAL.
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LE LIVRE DU MOIS

Médiathèque
12 avenue Victor Hugo

Bilan du trimestre 
et à septembre prochain ! 

Par « Un Autre Regard », 
le Ciné-Club de Vernon  

Notre chronique du jour, qui prendra la 
forme d’un premier bilan du trimestre, 
n’échappera pas à l’inquiétude du 
moment. Notre ciné-club, malgré des 
efforts constants, ne parvient pas à 
retrouver ses audiences de l’avant-COVID. 
Il faut mettre cela en relation avec 
plusieurs phénomènes et notamment 
la baisse de 40% de la fréquentation à 
l’échelle nationale des films classés « art 

et essai ». Aujourd’hui, 
se glisse enfin une 

note d’optimisme : le groupe Noé 
Cinémas, l’actionnaire du futur projet 
de multiplexe, s’est récemment porté 
acquéreur du Cinéma-Théâtre. Le 
groupe (140 salles) apporte à Vernon 
ses savoir-faire, son dynamisme et sa 
surface financière que nous voyons déjà 
à l’œuvre : programmation jeune public 
enthousiasmante, lundis cinéphiles... Il y 
en aura désormais pour tou(te)s ! Bon 
été donc et à très vite (le 10 septembre!) 
avec un grand classique (1937) de Jean 

Grémillon : L’Etrange monsieur 
Victor avec Raimu, Madeleine 
Renaud et Viviane Romance.

HIRAMATSU REIJI DE RETOUR À GIVERNY

La séance du Ciné-Club

LA VIE N’EST PAS UN 
ROMAN DE SUSAN COOPER

STÉPHANE CARLIER 
Le Cherche-Midi

La nouvelle exposition du Musée des 
Impressionnismes Giverny ouvrira ses portes 
du 12 juillet au 3 novembre. Elle présentera 
une rétrospective consacrée à un peintre 
japonais bien connu des visiteurs : Hiramatsu 
Reiji. On doit à ce maître du style traditionnel 
nihonga, amoureux de Giverny, 14 nouveaux 
paravents mis à l’honneur parmi le riche 
fonds d’œuvres de Reiji, acquis au fil des ans 
par le MDIG. Une magnifique rencontre entre 
l’Orient et l’Occident.

Susan Cooper, autrice de polars, doit 
se rendre au salon du livre de Monaco. 
Mais au moment de partir, elle reçoit le 
message suivant : « Je l’ai tué, aidez-moi 
s’il-vous-plaît. » Tentative désespérée 
d’un fan ou réel appel au secours ? La 
curiosité l’emporte et Susan entame un 
dialogue surréaliste avec Nora qui vient 
d’assassiner son amant et se demande 
ce qu’elle doit faire du corps. Stéphane 
Carlier joue avec les thèmes, les clichés et 
les ficelles du roman policier pour nous 
proposer une histoire de dissimulation 
de cadavre et de road trip entre Paris 
et Monaco. Les niveaux de lecture 
se multiplient et l’auteur s’amuse à 
nous perdre. C’est drôle, malicieux et 
intelligent, un très bel hommage à la 
littérature policière.

Cécile (médiathèque de Tourny)
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EN VILLE

Toutes les deux semaines, Vernon Direct 
met à l’honneur un commerce, un 

produit ou un événement !

Sophie Thibout sera accompagnée de cinq collaboratrices.

Place Barette 
KAKI DÉMÉNAGE  
EN BEAUTÉ

LE CAFÉ… 
ET LA PROXIMITÉ !

Manuel Rocha est aux commandes 
du bar Le Carnot depuis 6 ans. Ici, 
tout le monde l’appelle Manu ! « Il 
faut savoir écouter, les gens viennent 
pour qu’on fasse attention à eux », 
confie-t-il derrière son comptoir, 
pendant que les habitués s’installent 
en terrasse, au calme. L’ambiance est 
à la bonne humeur et aux sourires. Et 
le café, alors « Il vient de chez moi, au 
Portugal, c’est le top ! »

69 rue Carnot
Du mardi au dimanche : 
7h30-21h30

et des conseils personnalisés. Si 
les murs s’écartent, la gamme 
de services proposée s’élargit 

aussi. « Nous utilisons uniquement 
les produits du magasin lors des 
prestations », ajoute la gérante. 
Dans cette boutique, où même la 
nouvelle décoration suit l’éthique 
responsable de l’enseigne, les 
clients pourront bénéficier de 
soins des pieds, des mains ainsi 
que la pose de vernis bio. 

Après deux ans et demi 
rue Sainte-Geneviève, le 
magasin de cosmétique a 

changé de locaux pour se retrou-
ver, non loin, place Barette. La 
boutique créée par Sophie Thibout, 
maquilleuse professionnelle, pro-
pose des produits éco-respon-
sables et français, sélectionnés et 
testés par ses soins, ainsi que des 
cours et des prestations de maquil-
lage. « Kaki, c’est une expérience 
que peut venir tester toute per-
sonne entrant dans la boutique », 
explique Sophie Thibout. En effet, 
elle offre gratuitement aux femmes 
comme aux hommes, la décou-
verte des produits et des parfums 
à travers un diagnostic de peau 

NOUS SÉLECTIONNONS 
LES PRODUITS LES PLUS 
RESPONSABLES POSSIBLE 
DU MARCHÉ.
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Les nouvelles 
du Club des 

Commerçants

Un nouveau resto
en bord de Seine

Le restaurant est ouvert du vendredi midi au mardi soir (dimanche non-stop).

FAITES GAGNER 
À VERNON SON LOT 
D’ANIMATIONS ! 

Au 35 Quai Caméré, le Bistrot Blossom revisite le 
répertoire de la cuisine familiale française en jouant une 
partition locale et respectueuse de l’environnement. Situé 
dans le local attenant à la crêperie Fleur de Seine, le 
restaurant a ouvert le 9 juillet. 

Gabin Rodes fait partie de 
cette génération de trente-
naires de retour à Vernon 

pour monter leur affaire. Le Bistrot 
Blossom est son premier bourgeon. 
« J’ai passé mon bac à Dumézil 
puis je suis parti à Saint-Nazaire 
pour mon CAP, là-bas j’étais ap-
prenti chez Eric Guérin avant qu’il 
n’arrive à Giverny ! », raconte le 
jeune homme. Pendant plusieurs 
années, Gabin a travaillé auprès 
de chefs réputés avant de revêtir 
à son tour la toque, de Paris au 
pays basque. « Je voulais revenir 

ici, j’ai visité ce local et je me suis 
dit que c’était le moment. » Dans 
ces 90 m², entre mobilier chiné et 
béton ciré, Gabin et ses 5 salariés 
proposent une cuisine de bistrot 
faisant la part belle aux circuits 
courts. « Les poissons, d’eau douce, 
viennent du coin, côté viande je 
ne travaille qu’avec des carcasses 
entières pour ne rien perdre. » Sur 
l’ardoise, les plats changent chaque 
jour, passant des ris de veau à l’os à 
moelle, des escargots aux poireaux 
vinaigrette. Comptez 22€, entrée + 
plat + dessert.

Le Club des Commerçants (CDC) vous 
propose de participer au concours du 
centre-ville le plus sportif, organisé 
par la Fédération Nationale des 
Centres-Villes (FNCV). Envoyez-nous 
vos magnifiques photos du passage 
de la flamme olympique à Vernon, 
le 6 juillet dernier. Les clichés doivent 
être en HD et partagés via un 
système de transfert de gros fichiers à 
clubdescommercantscontact@gmail.com.
Date limite : le 13 juillet. Ne pas 
oublier d’indiquer son nom et prénom. 
Un jury constitué de membres du CDC 
délibèrera sur les 5 meilleures photos 
qui seront envoyées à la FNCV. Le(s) 
lauréat(s) recevront des chèques-
cadeaux du CDC. Le public votera 
courant septembre via les réseaux 
sociaux pour sa ville préférée. Les 
3 gagnantes se verront dotées d’un lot 
d’animation offert par la FNCV.
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TERRITOIRE

Réseau SNgo!
RURALITÉ : SNA PROPOSE 

LE TRANSPORT À LA DEMANDE 

Le désenclavement des cam-
pagnes est un enjeu majeur 
pour notre territoire. C’est pour-

quoi, le réseau SNgo! a lancé la 
phase test du dispositif « SNgo! à 
la demande ». Cette nouvelle offre 
a pour but de fluidifier les déplace-
ments dans les zones rurales et de 
promouvoir les transports en com-
muns, plus écologiques. Le principe 
est simple : les habitants des villages 
non desservis par les lignes régu-
lières du réseau peuvent désormais 

réserver une navette à destination 
de leur pôle urbain (Vernon, Les 
Andelys, Pacy-sur-Eure). Le service 

fonctionne du lundi au samedi (hors 
fériés) et permet une arrivée dans 
le pôle urbain à 9h30 et 13h30 

et un retour à 11h30 et 16h30, les 
horaires étant définis la veille. Il 
est possible de réserver son trajet 
jusqu’à 15  jours à l’avance sur 
sngo.fr, via l’appli My Mobi ou par 
téléphone au 0 800 27 27 00. Le 
coût du trajet s’élève à 2€. « Nous 
espérons que ce service répondra 
aux besoins actuels des habitants 
et que, ce faisant, nous le péren-
niserons ! », s’enthousiasme Aline 
Bertou, vice-présidente de SNA en 
charge des mobilités.

 CE SERVICE INCLUSIF 
CONTRIBUE À DÉVELOPPER 
UNE ALTERNATIVE AU 
TOUT VOITURE.

Depuis mars, le réseau de transport de Seine Normandie Agglomération (SNA) expérimente 
un service de navettes avec réservation pour les zones non desservies par les bus.
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Les conseils de 

l’Office de Tourisme

LE ROI 
D’ANGLETERRE VISITE 
CHÂTEAU-GAILLARD

A DOUAINS, 
ON RECHARGE SES BATTERIES 

ZAC ET COEUR DE VILLE 
AU CONSEIL COMMUNAUTAIRE

Les élus de Seine Normandie Agglomération 
se sont réunis une dernière fois avant l’été 
le 27 juin au centre culturel Guy Gambu de 
Saint-Marcel. Parmi les points abordés, le 
dossier de réalisation de la ZAC Normandie 
Parc Sud, futur poumon économique de SNA 
situé à Douains. Autre sujet phare, l’entrée 
dans la deuxième phase du programme 
Action Coeur de Ville, l’ambitieux plan 
national visant à redynamiser les centres 
des petites et moyennes communes.

Inaugurée en 2022 par Kallista Energy et SNA, la station de recharge de véhicules électriques 
de Douains demeure la plus puissante de France. Ce n’est donc pas un hasard si, le 21 juin 
dernier, une vingtaine d’équipages de rallye y a fait halte. Ces pilotes de voitures électriques 
reliaient Brighton depuis Paris avec un objectif : démontrer l’importance d’un bon maillage de 
bornes de recharge. Grâce à cette station ultra-rapide, la halte fut de courte durée !

Richard Cœur de Lion revient 
aux Andelys pour récupérer son 
emblématique forteresse. Mais d’abord, 
il souhaite en faire profiter les visiteurs ! 
Vivez une expérience unique lors des 
« Visites de Richard ». L’occasion de 
percer tous les secrets de Château-
Gaillard et d’aider l’un des plus grands 
rois du Moyen Âge à rentrer chez lui.

Château-Gaillard - Les Andelys
nouvelle-normandie-tourisme.com
02 32 21 31 29 - 02 32 51 39 60
12 et 27 juillet / 9 et 16 août à 20h
9€ (7€ - de 13 ans)

©
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ASSOCIATIONS

Tous les deux mois, des bénévoles de 
l’association EndoFrance écoutent et 
viennent en aide aux femmes touchées par 
l’endométriose lors de permanences au 
centre hospitalier Eure-Seine. 

En France, deux millions de personnes sont 
diagnostiquées comme souffrant d’endomé-
triose. Cette maladie inflammatoire, souvent 

chronique, est due à la formation de cellules 
semblables à l’endomètre hors de l’utérus. Elles 
créent des lésions responsables de règles doulou-
reuses mais aussi de complications liées aux urines 
et lors des rapports sexuels. Il existe autant d’endo-
métrioses que de femmes, et c’est face aux symptômes 
de cette maladie handicapante que les 110 bénévoles 
d’EndoFrance se battent grâce à des conférences, des 
rencontres amicales et des interventions dans les milieux 
scolaires et professionnels. Le tout via une approche 
pluridisciplinaire et une collaboration étroite avec le 
personnel médical.  

EndoFrance organise une permanence tous les deux 
mois à l’hôpital de Vernon. Celle-ci permet aux femmes 
atteintes d’endométriose, ainsi qu’à leur entourage, 
de venir s’informer sur la pathologie et de bénéficier 
d’accompagnement et d’orientation vers des profes-
sionnels formés sur le sujet. « Il n’existe pas de traite-
ment définitif contre l’endométriose pour le moment, 
nous sommes là pour aider à mieux vivre la maladie 
et gérer les symptômes en complément des traitements 

médicaux », explique Mélanie, bénévole à Vernon. La 
jeune femme apporte un réel soutien aux patientes, en 
les orientant vers les bons professionnels, conseillés par 
les adhérentes, et en restant à leur écoute. L’objectif 
final est d’aider les femmes à reprendre la main sur 
leur santé et leur corps. La prochaine permanence aura 
lieu le 22 octobre. 

NOTRE FORCE, C’EST LA BIENVEILLANCE 
ENTRE LES BÉNÉVOLES ET LES PATIENTES.

CH Eure-Seine, 5 rue du Docteur Burnet

endofrance.org

normandie@endofrance.org

Coordonnées

EndoFrance
DES PERMANENCES SUR 
L’ENDOMÉTRIOSE
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Les assos ont la parole
Faites-nous parvenir vos textes et photos sur le compte citoyen :

vernon27.fr

 qHappy Dance Vernon
Cet été, du 18 juillet jusqu’à 
fin août, venez danser et 
bouger au Studio ! Cours de 

Line Dance et/ou Country tous niveaux, 
ouvert à tous et sans réservation.

12 sente rurale dite du croquet
happydancevernon.fr
06 81 90 17 31
Les mardis et jeudis à 18h
6€ l’heure de cours

 qCroix Rouge Française
Prochaines formations PSC1 (Prévention et Secours Civiques niveau 1) : 
les samedis 27 juillet et 24 août, de 9h à 13h et de 14h à 18h.
Deux dates en formation « hybride » (4h en distanciel et 4h en 

présentiel), sont également proposées les mercredis 7 et 29 août.
Aucune connaissance préalable n’est nécessaire. A partir de 10 ans, tout le monde 
peut suivre cette formation.

66 avenue Montgomery
eure.croix-rouge.fr
02 32 51 87 05

 qassociation des 
donneurs bénévoles de 
sang (APDSB)

Planning prévisionnel des 
prochaines collectes de sang 
prévues à Vernon :

Espace Ph.-Auguste - salle Vikings
06 71 68 67 76
11h/13h - 14h30/18h, les mercredis :
4 septembre, 16 octobre, 6 novembre, 
4 décembre qSpn Plongée

Le club vous propose des 
baptêmes de plongée à partir 
de 8 ans.

Piscine de la Grande Garenne
06 87 15 43 02
Les mardis (juillet & août) à 19h30
10€

 qClub de l’Amitié
Prochaines activités proposées 
par l’association :

Repas d’été : 
8 Août : « Convivial » à Vernon  
29 août à Limay
Permanences vacances 
30 juillet et 20 août

28 rue du Parc
06 08 28 31 66

 qLes rêves indociles
La compagnie organise un 
stage d’été du 26 au 30 août. 
(Enfants à partir de 9 ans).

revesindociles.e-monsite.com
06 62 82 24 09
De 10h à 16h30
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SPORTS

Quelques résultats…

Aviation
MALIK DÉCOLLE POUR LE TOUR 
AÉRIEN DES JEUNES PILOTES

Fasciné par les avions, Malik 
Yalaoui a toujours regardé vers 
le ciel. Ce Vernonnais de 23 ans, 

qui vole à l’aéroclub de Saint-André-
de-l’Eure, intervient devant les élèves 
de l’option Brevet d’initiation aéro-
nautique au lycée Dumézil. « C’est 
un diplôme très valorisé mais peu 
connu, souligne-t-il. Ça ouvre beau-
coup de portes. » L’année scolaire est 
terminée, et il s’apprête à participer 
au Tour Aérien des Jeunes Pilotes, du 
13 au 28 juillet. Un événement natio-
nal destiné à promouvoir l’aviation 
légère. « Cela consiste en six étapes, 
avec des épreuves théoriques, des 
épreuves de maniabilité, des ini-
tiations à des disciplines comme le 
rallye aérien, etc. »
Malik Yalaoui, qui a déjà suivi le 
prestigieux programme interna-
tional des Cadets de l’air, espère 
continuer d’engranger de l’expé-
rience au fil des étapes qui le verront 

passer par la Bretagne, l’Auvergne 
ou l’Occitanie. « C’est super de 
pouvoir traverser la France et de 
partager notre passion avec le pu-
blic, confie-t-il. C’est aussi un gros 
plus sur le CV pour devenir un jour 
pilote de ligne. » Malik a bénéficié 

du soutien financier de la municipa-
lité. Si vous souhaitez contribuer à 
son projet, le pilote vernonnais est 
toujours à la recherche de sponsors 
ou de mécènes !

yalaouimalik@gmail.com

HANDBALL
Super Coupe de Normandie -13 ans

15/06/2024
Gonfreville
Finale : SMV 44 vs. 34 Bihorel 

KARATÉ
Coupe de France des corporations

24-25/06/2024 - Villebon 
SPN : 
M. Quillet (or) & C. Pilato (bronze)

ATHLÉTISME
Meeting de Heusden-Zolder

15/06/2024 - Belgique
M. Lauret (SPN) :
13’40’’55 (5000 m)
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AGENDA Toutes les sorties sur : vernon27.fr

EXPOSITION 
JEAN-FRANÇOIS 
RAUZIER
Jusqu’au 22 septembre
Musée Blanche Hoschedé-Monet
Suivant les pas de Monet, 
l’artiste propose un florilège 
d’hyperphotographies, 
technique dont il est 
l’inventeur.

Infos sur vernon27.fr

ROCK IN THE 
BARN #15
Les 6 & 7 septembre
Parc des Tourelles
18 formations issues du 
Royaume-Uni, des États-Unis 
ou de Normandie 
enchaineront les concerts.

Infos sur vernon27.fr

EXPOSITION : 
HISTOIRE, SPORT 
ET CITOYENNETÉ
Jusqu’au 11 septembre
Médiathèque
Une exposition sur les Jeux 
Olympiques de 1896 à nos 
jours.

Entrée libre
Horaires habituels

VIVRE L’ÉTÉ 
AU MUSÉE
Du 10 juil. au 21août
Musée Blanche Hoschedé-Monet
Au programme : 
expositions, ateliers et 
stages !

musee@vernon27.fr
02 32 64 79 05
Infos sur vernon27.fr

DÉCOUVRIR 
VERNON ET SON 
HISTOIRE
Du 13 juil. au 31août
Office de tourisme
Partez à la découverte de 
votre ville tous les samedis 
après-midi de l’été.

Départs : 14h30 et 16h30
nouvelle-normandie-tourisme.com

ODE - EXPOSITION 
DE GAO BO
Jusqu’au 22 septembre
134 route de Giverny
Photographies, vidéos, 
installation sonore… vous 
attendent au Pavillon des 
Jouets.

En journée
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TRIBUNES

Le journal municipal s’ouvre à l’expression de tous les groupes composant le conseil municipal. 
Chacun d’eux dispose d’un espace égal. La teneur des propos n’engage que leurs auteurs.

LISTE
VERNON ÉCOLOGISTE 
ET CITOYENNE

GROUPE
GÉNÉRATIONS VERNON

GROUPE
VERNON VILLE 
CITOYENNE

GROUPE 
VERNON ÉCOLOGISTE 
ET SOLIDAIRE

FRANÇOIS OUZILLEAU 
Maire de Vernon 

  GenerationsVernon •  GVernon27

GABRIEL SINO 
BÉRÉNICE LIPIEC 

  Vernon Ville Citoyenne

LORINE BALIKCI PIERRE-YVES JOURDAIN
ALICE ORMIÈRES

 vernonecocitoyenne@gmail.com

Dans le dernier numéro de 
Vernon Direct, dans une 
tribune signée de M. François 
Ouzilleau, le Nouveau Front 
populaire, que j’ai représenté, 
est accusé d’homophobie et 
d’antisémitisme. Quelques 
jours plus tard, pendant la 
période de réserve électorale, 
des prospectus reprenant ces 
accusations ont été collés sur 
mes affiches.

Ce sont des accusations graves 
et mensongères, qui pourraient 
faire l’objet de poursuites.
Mais je ne souhaite pas me 
placer sur le terrain judiciaire.
Ce qui m’importe, c’est d’être sur 
celui des valeurs et des actes.
J’aurais aimé autant 
d’intransigeance lors du dernier 
conseil communautaire, présidé 
par M. Duché, lorsque des 
propos discriminatoires ont été 
portés sur les gens du voyage.

Au soir du premier tour des 
législatives, la bannière sous 
laquelle se présentaient ces 
messieurs, Horizons, a envoyé 
des messages contradictoires 
quant à un éventuel Front 
Républicain. L’attitude de leur 
président, l’ancien premier 
ministre Edouard Philippe, 
risque d’offrir le pouvoir à 
l’extrême-droite.

Malgré ces attaques, je 
n’ai pas hésité à retirer ma 
candidature pour empêcher 
l’arrivée d’un gouvernement 
tel qu’on en n’a pas vu depuis 
la « Révolution Nationale » du 
maréchal Pétain. Refuseront-ils 
les voix des électeurs qui m’ont 
placé en tête à Vernon ? Les 
insulteront-ils eux aussi ? 

La politique n’autorise pas 
tout ; en revanche, elle exige 
dignité et exemplarité.

Les élections législatives ont 
été l’opportunité pour les 
Vernonnais d’exprimer leur 
vision pour leur territoire et 
la France. S’il ne faut pas 
confondre les scrutins locaux 
et nationaux, nous pouvons 
malgré tout en tirer certains 
enseignements. 

Tout d’abord Vernon est la 
commune euroise qui résiste 
le mieux à la montée de 
l’extrême droite. C’est le fruit 
d’une politique du résultat que 
nous menons depuis plus de 
10 ans. Quand les promesses 
sont tenues, les discours 
démagogiques ne prennent pas. 

Les Vernonnais ont également 
placé en tête du premier tour, 
avec une légère avance sur 
le candidat du bloc central 
Frédéric Duché, le candidat du 
Nouveau Front Populaire.

Je l’ai toujours dit, Vernon n’est 
pas uniforme, et ces résultats le 
confirment. Une double attente 
est exprimée : plus de fermeté 
sur les sujets liés à la sécurité, 
et une solidarité plus concrète. 

C’est ma conviction que 
ces besoins ne sont pas 
incompatibles, mais aussi qu’ils 
ne pourront être satisfaits que 
si nous parvenons à dépasser 
nos clivages pour gouverner 
sans exclure les attentes d’une 
partie des Vernonnais. 

Cette volonté de 
rassemblement a toujours été 
au cœur de ma méthode. 
Notre majorité municipale, 
plurielle, en est la preuve.  

Quel que soit notre contexte 
politique, vous pouvez 
compter sur moi, aujourd’hui 
comme demain, pour être un 
acteur de l’union au service 
de notre ville, afin que chacun 
puisse se savoir représenté.

Le Saviez-vous? Le premier 
tour des élections légistives 
dans notre circonscription 
a encore mis le RN en tête 
comme en 2022.

Comme nous le disions déjà 
dans notre dernière tribune, la 
démocratie française est mise 
à l’épreuve,  le deuxième tour 
aura lieu dimanche 07 Juillet et 
notre tribune paraitra après.
Nous espérons que les 
électeurs partout dans notre 
pays feront barrage au 
Rassemblement National.
A Vernon depuis maintenant 
plusieurs élections nous 
constatons que les Vernonnais 
souhaitent un changement 
politique, et qu’ils adhèrent de 
plus en plus à notre combat, 
aux valeurs de solidarité, de 
partage et de justice sociale 
que nous défendons depuis 
2014 dans l’opposition 
municipale et que d’autres 
défendent au niveau national.

Quelques chiffres qui 
témoignent de la dynamique 
de la gauche Vernonnaise sur 
les 3 derniers scrutins:
Aux élections présidentielles de 
2022 la gauche fait 3999 voix 
alors que le camp de la majorité 
présidentielle fait 3274 voix
Aux élections européennes 
de 2024, la gauche fait 2767 
voix alors que ensemble le 
parti soutenu par le Maire fait 
1267 voix
Aux élections législatives 
anticipées de 2024, la 
Gauche fait 3395 voix  alors 
que Horizon soutenu par le 
Maire fait 3249 voix.

Nous remercions tous les 
Vernonnais qui au fil des ces 
élections nous confirment 
que Vernon est une Ville 
Citoyenne et solidaire! 

Malgré tout nous vous 
souhaitons un Bel été

Malgré l’intensité des 
débats liés aux élections 
législatives, nous remarquons 
que l’écologie a été une fois 
encore la grande absente du 
débat public, et je le regrette 
profondément.

L’importance médiatique et 
politique de certains sujets 
ne doit pas nous faire oublier 
que l’urgence climatique n’a 
jamais été aussi importante, et 
que si nous n’en prenons pas 
la mesure aujourd’hui c’est 
l’ensemble de nos politiques 
publiques, de nos programmes 
qui sera mis en danger. 

Quel intérêt de discuter de 
notre dette économique si nous 
ne prenons pas à bras le corps 
la question de notre dette 
écologique ? 

Quelle utilité d’argumenter 
sur notre alimentation, notre 
agriculture, notre souveraineté 
alimentaire si demain nos sols 
sont devenus infertiles ? 

L’écologie ne doit pas être 
une variable de nos politiques 
publiques, mais le socle. Je 
sais que l’écologie est une 
thématique chère au cœur 
des Vernonnais, raison pour 
laquelle elle est aujourd’hui 
une priorité de l’action 
municipale. Nous pouvons 
nous en féliciter, mais ne pas 
oublier que ces choses ne sont 
jamais acquises.

La fièvre de ces élections ne 
doit pas nous faire changer de 
cap. Une fois le moment passé, 
nous ne devons pas perdre 
de vue cette priorité absolue 
qu’est la transition écologique 
de notre ville.
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LA PAUSE

Les actus de la Manufacture

La Manufacture des Capucins - éco-quartier Fieschi - place Jean-Paul II • 06 46 84 59 70 • bonjour@mdc.coop
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La Manufacture des Capucins cherche un partenaire passionné et engagé pour donner vie 
à notre jardin-écosystème. Vous êtes horticulteur, pépiniériste, gérant d’une jardinerie ? 
Vous souhaitez donner une nouvelle vie à vos invendus ? Participez avec nous à un projet 
qui a du sens, en offrant à vos plantes potagères, fleurs et arbustes une chance d’être 
soignés et valorisés par des bénévoles ! Si vous êtes intéressé(e) ou si vous avez des 
questions : contactez-nous !




